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REUNIÃO DA COMISSÃO DE ACESSO AO SUS 
LOCAL: AUDITÓRIO / SESA 

DATA: 29.04.2010 
HORÁRIO: DAS 14 ÀS 17:30 HORAS: 

 
 
�  Presentes: 

− Amadeu Alves de Oliveira Filho → AATO.PR 
− Maristela de Morais da Silveira → Centro Hosp. De Reab. do PR 
− Valmir Durante → HUM 
− Sílvia Maria Tintori → UEM 
− Sonia Maria Anselmo → MOPS 
− Sueli Preidum de Almeida Coutinho → CRESS 11º Região 
− Bett Claidh Nascimento → SINDPREV/PR 
− Danielle Rodrigues Lecheta → CRN-8 
− Terezinha Pereira da Silva → Rede de Mulheres Negras 
− Joana Alves de Assis → ASSEF 
− Jualiana Eggers → SESA/DVRAC 
− Leonardo Di Colli → CRF PR 
− Terezinha Aparecida de Lima → IBDV 
− João Maria Ferrari Chaves  

 
� Sra. Suzana – Diretora do Hemepar 
 Unidade de Telêmaco Borba 

− Informa que apenas a coleta foi suspensa temporariamente, tendo em vista a inadequação do 
espaço, técnicos em desvio de função; 

− Faz-se outras atividades de distribuição de sangue; 
− Continua-se no espaço porque na cidade não há outro que se possa adaptar; 
− Ponta Grossa assumiu a coleta externa e dois dias de coleta na cidade supre a necessidade da 

região; 
− Apresentação de avaliação de serviços prestados pela Associação de Regional 

de Saúde do Sudoeste – ARSS, conforme convênio com a SESA 

− Consórcio assinado em 2007, valido até dez/2010, estabelece valor de R$ 15.370,00; 
− A ARSS arca com a instrumentação de informática, aparelhagem, resíduos, faturas de DHE, 

cargos de direção, etc; 
− Os consórcios foram conveniados aos hemonúcleos devido as dificuldades de contratação de 

RH; 
− Valores não são suficientes para manutenção dos hemonúcleos; 
− Vigilância Sanitária fez inspeção e os problemas estão sendo sanados; 
− Afirmação da diretora de que não vê problemas com este consórcio; 
− Estão sendo contratualizados os hospitais conveniados ao SUS, públicos, filantrópicos. 

Faltam os hospitais privados na hemorrede pública. Quanto ao atendimento ou não do SUS 
deverá existir uma conta única do SESA operacionalizada pelo consórcio; 

− Maringá, Curitiba e Ponta Grossa: aumento da distribuição de sangue para o SUS 
− aumento de 2% da população em doadores, 80% de doações são espontâneas, 60% das 

doações por repetição para a Hemorrede 
− Desde de 2004 ocorrem decisões colegiadas – RDC 
− Hemovida: previsão de 60%, atingido 56% 
− Hemocomponentes fracionados: diminuição de transfusões e diminuição de derivados; uso 

racional de hemoderivados e redução do uso de extrato de hemácias. 
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− Cópia do Contrato entregue à Comissão. 
 
� Eleição do Coordenador e Relator da Comissão de Acesso ao SUS 

− Ficam eleitos: 
Coordenadora → Silvia Maria Tintori (UEM) 
Relator → Amadeu Alves de Oliveira Filho (AATO.PR) 
 
� Relatório de Gestão do SUS Paraná 2009 

− Analisado o Relatório esta Comissão definiu que discutiria os pontos específicos de sua 
competência: 

- Saúde Acessível a Todos 
- A Saúde Perto de Você 
- A Saúde Mais Perto de Você 

− Relatório aprovado com ressalvas pela Comissão, devendo ser efetuadas as seguintes 
correções: 

- As Redes de alta complexidade tinham como meta 03 unidade, tendo sido implantas 02, porém o 
relatório não especifica. Esclarecimentos do Dr. Evandro que as duas redes implantadas eram as de 
Neurologia e Oncologia, tendo ficado pendente de implantação a rede de oftalmologia (aguardando 
republicação da Portaria pelo MS). 
- SAMU – Portarias publicadas; em fase de construção e readequação do Projeto estruturais pelos 
municípios das Centrais SAMU 
- Micro-ônibus:  20  consórcios, sendo 02 para cada consórcio; segundo Dr. Evandro o valor de R$ 
5.000.000,00 está incorreto. 
- Litoral, Curitiba, Telêmaco Borba e Ponta Grossa não enviado micro-ônibus visto que não têm 
consórcios. 
- UPAS – Portaria de autorização da implantação das UPAS publicada em dezembro/2009: por isso 
não implantada nenhuma UPA.  

− Hemepar enviará novos dados para correção de tabela de produção e metas. 
− Furgão destinado ao IML – no relatório deve constar qual IML recebeu o veículo. 

 
� Relatório da Lapa 

− O mesmo constava da pasta da Comissão com destaque para aguardar informação da Sueli; 
− Esta esclareceu que o mesmo gerou dúvidas quanto ao seu encaminhamento pela Comissão 

e que a Secretária Lilian não deu seu prosseguimento por não compreensão do parecer. Visto 
que outras atribuições impediram a conselheira Sueli para as explicações o mesmo se fez 
durante esta reunião. 

 
� Hospital Zona Norte e Zona Sul de Londrina 
- Esta comissão pede para apresentação em plenária de avaliação e parecer técnico do setor de 
auditoria sobre o convênio SESA/CISMEPAR na administração dos Hospitais Zona Norte e Zona 
Sul de Londrina. Solicitado prazo de 60 dias para relatório conclusivo. Acatada sugestão pela 
comissão e pautado para o mês de junho/2010 na reunião da Comissão e do CES. 
 
� Projeto: Anemia Falciforme e Toxoplasmose 

− Apresentado na Comissão de Interiorização. 
− Entende-se que este Projeto não é de competência dessa Comissão – remete-se ao CAS 
− O Conselho não pode organizar Seminários Regionais, somente estaduais 
− O projeto deverá ser remetido ao PREPS – Polo Regional de Educação Permanente em 

Saúde, devendo estar estruturado 
− Pede-se cópia digitalizada para que os membros da comissão façam a análise e se possa 

fazer a discussão na próxima reunião. 
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− PONTOS DE PAUTA REUNIÃO PLENÁRIA CES DE 30.04.2010 
− Apresentação de relatório sobre o Seminário Regional Sul e Sudeste para Implementação da 

Política Nacional de Saúde Integral da População Negra – pela Conselheira Teresinha (Mãe 
Omim). 

− Envio de ofício ao MS convidando representante (Dra. Ana Costa ou Jacintha – Secretaria 
de Gestão Estratégica e Participativa) para falar ao Conselho sobre a  Implementação da 
Política Nacional de Saúde Integral da População Negra. 

− Ofício para a 17 Regional de Saúde (Dr. Adilson Castro) falando da aprovação da realização 
de Seminário Regional para Implementação da Política Nacional de Saúde Integral da 
População Negra. 

 
− A Comissão de Acesso ao SUS avalia o pedido da AATO.PR da disponibilização de vacina 

H1N1 aos professores do Estado do Paraná, visto que: 
− Apresentam alto risco por compartilhar mesmo ambiente com diversidade muito grande 

de pessoas; chegam a ter contato máximo por turno com até 200 alunos. 
− Custo menor aos cofres públicos, pois o afastamento do profissional gera o pagamento 

duplo de salários visto que há a necessidade de professor substituto, gastos com 
medicamentos, etc. 

− O quantitativo de vacinas a serem disponibilizadas deve chegar ao patamar de 
aproximadamente 30% em relação aos números de profissionais visto que muitos deles 
se enquadraram/enquadram nas faixas/segmentações e calendários estabelecidos para a 
vacinação. 

− A meta a ser atingida com a vacinação deve ficar em torno de 80% o que deverá 
ocasionar sobra do produto; podendo então ser direcionada a este segmento. 

 Assim, deliberando favoravelmente esta Comissão pede que o CES se manifeste favorável e 
envie ofício à SESA pedindo as providências. 
 

− Comissão de Acesso ao SUS aprecia folder relativo ao 1º SIMPOSIO NACIONAL DE 
SAÚDE DA POPULAÇÃO NEGRA E HIV/AIDS, que ocorre em Campinas/SP, no período 
de 20 e 21 de maio de 2010, com relato da Sueli ,e delibera por solicitar aos CES/PR a 
participação de 03 conselheiros no evento; com custeio de passagens, hospedagem e 
alimentação.  A comissão indica para representação da população negra e Rede de Mulheres 
Negras; outra vaga para o Comissão de DST/AIDS e outra a ser definida entre os 
conselheiros interessados. 

 
 
 
 
PONTOS DE PAUTA PARA A PRÓXIMA REUNIÃO DA COMISSÃO (27.05.2010) 

− Apresentação do Projeto UPA/SAMU 
− Relatório Final da Auditoria nº 7362 – Instituto de Audiologia e Voz (Guarapuava) – 

Conhecimento do Relatório pelo Conselheiro Amadeu Alves de Oliveira Filho e repasse aos 
membros da Comissão para avaliação e deliberações.. 

− Relatório de Auditoria nº 8350 – Maternidade e Cirurgia Nossa Senhora do Rocio – 
Conhecimento do Relatório pela Conselheira Sueli Preidum de Almeida Coutinho e repasse 
aos membros da Comissão para avaliação e deliberações. 


